



Gemütliche Seniorenweihnachtsfeier

Kürzlich lud die Gemeinde Fischbach-Göslikon zur alljährlichen Seniorenweihnachtsfeier ein. In der Schnüzi-Schüür wurde ein Mittagessen serviert, an welchem 114 Personen teilnahmen. Der Anlass ist inzwischen sehr beliebt, es gab noch nie so viele Besucherinnen

und Besucher wie in diesem Jahr. Nach dem Mittagessen gab es eine Ansprache durch Frau Gemeindeammann Renate Ballmer sowie musikalische Unterhaltung. Das Dessert wurde von den Firmanden von Fischbach-Göslikon und Niederwil bereitgestellt. --zg